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(分区支援 )  
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议程三  

 

 

 

 

议程四  

 

 

 

 

议程九  

 

 

陈子丰先生  

麦健明先生  

刘敏权先生  

蔡忠强先生  

 

王彦博先生  

李宝芝女士  

陈家茵女士  

潘宛琪女士  

 

何慧欣女士  

 

李志龙先生  

萧健伟先生  

曹雯瑶女士  

 

康乐及文化事务署高级行政主任 (策划事务 )12  

土木工程拓展署总工程师 /东 5  

土木工程拓展署高级建筑师 /1(东 )  

土木工程拓展署高级工程师 /9(东 )  

 

路政署工程师 15/中九龙干线  

工程顾问代表  

工程顾问代表  

工程顾问代表  

 

康乐及文化事务署高级工程策划经理 (技术专责

组 )  

康乐及文化事务署项目策划经理 1(项目小组 )  

AaaM建筑设计工作室董事  

AaaM建筑设计工作室建筑设计师  

 

*  *  *  

 

开会辞  

1.     文化康乐及地区设施管理委员会 (下文简称「文康地管会」)主

席欢迎各位委员及各部门的代表出席文康地管会第二十二次会议。  

2.     在开始商讨议程前，主席提醒各位委员按《九龙城区议会会

议常规》 (下文简称《会议常规》 )的规定申报利益，若稍后讨論的事

项与其物业业权、职业或投资等个人利益有所冲突，委员须在讨論前

申报，以便他考虑是否须要请有关委员于讨論或表决时避席。此外，

根据《会议常规》第 37(1)条，委员会举行会议的法定人数为全体委

员人数的一半。由于文康地管会有 11 名委员，如会议期间在席委员

人数不足 6 位而有委员向他提出此事时，他会立即中止讨论，并指示

秘书请离席委员返回会议室。如满 15 分钟后仍未有足够的法定人数，

他会立即宣布会议结束。他又提醒与会人士关掉手提电话的响闹装置

或将其改为震动提示，以免会议受到干扰。  

3.     主席表示在会议举行之前，秘书处收到李慧琼委员按《会议

常规》第 52(1)条的要求，以附录 VI 的通知书向秘书呈交的缺席申请，

其缺席理由为「作为立法会内务委员会主席要出席会议处理程序事

https://www.directory.gov.hk/details.jsp?dn=cn%3D1243008134%2Cou%3DLCSD%2Cou%3DPeople%2Co%3DGOVERNMENT%2Cc%3DHK&lang=chi
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宜」。他请委员审批是否接纳李慧琼委员的缺席申请。  

4.     主席在咨询委员的意见后，宣布接纳李慧琼委员所呈交的缺

席申请。  

 

议程一  

通过第二十一会议记录  

5.     主席宣布第二十一次会议的会议记录无须修订，并获得委员

会一致通过。  

 

议程二  

续议事项 : 促请解决启德区内违规踩单车之问题  

(文化康乐及地区设施管理委员会文件第 26/23 号 )  

6.     主席请委员阅览康乐及文化事务署 (下文简称「康文署」)于会

议前提供的席上文件第 6 号书面回应。  

7.   康乐及文化事务署九龙城区康乐事务经理赵瑞雯女士作出补

充：  

(i)  康文署已在有关场地实施一系列改善措施，如悬挂大型横

额，加强宣传和教育、提供交通指挥棒予保安员使用，令

单车使用者更容易注意到保安员的指示，以及安排职员每

天进行巡查。本年 6 月署方更进行了特别行动，期间由于

违规人士经劝喻后都表现合作，署方因此没有作出任何检

控；以及  

(ii)  署方会不时检视以上措施的成效，继续打击违规踩单车进

入公园范围的问题。  

8.   主席建议康文署继续关注启德大道公园及启德车站广场内违

规踩单车的问题，以免情况恶化。  

9.   委员没有其他跟进问题，主席宣布是项议程结束。  
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议程三  

启德发展区建议临时开放休憩用地 OS6a 及拟议开放启德车站广场的

共融通道及相关实施安排  

(文化康乐及地区设施管理委员会文件第 35/23 号 )  

10.   土木工程拓展署总工程师 /东 5 麦健明先生介绍文件，重点如

下：  

(i)  休憩用地 OS3a 会由毗邻发展用地的发展商连同其发展项

目一倂发展，至于休憩用地 OS3b、OS4、OS5 及 OS6 则

会由土木工程拓展署 (下文简称「土拓署」 )兴建，而休憩

用地 OS6a 已纳入 2022 年《施政报告》中提出的「体育

及康乐设施十年发展蓝图」，长远发展由康文署策划；  

(ii)  政府拟以「先开放，后优化」的形式发展休憩用地 OS6a，

土拓署拟透过小型工程项目在用地内设置基本的设施，如

共融通道、有盖座椅、行人通道、小型绿化、照明系统及

河边护栏等，务求尽早开放该用地给市民享用。该用地落

成后交康文署管理。土拓署计划于 2024 年第二季就设计

方案咨询区议会，并于 2024 年内展开相关小型工程；  

(iii)  署方拟分阶段开放启德发展区的共融通道，并逐步优化其

管理和附属设施。为加强共融通道的安全性，土拓署与康

文署会在设计、管理、宣传推广和科技应用等方面采取一

系列措施，包括：  

(a)  参考内地及海外地区（如杭州、巴黎及纽约）共

融通道的例子和实施安排后，建议一般阔 6 至 10

米的通道能提供足够及安全的空间供行人及单车

共享；  

(b)  研究在共融通道沿途安装智能管理系统，以方便

管理该通道的使用情况，监测实时的人流及潜在

风险，并向用户提供所需资讯及提出适切协助；  

(c)  在适当位置如共融通道与其他行人通道的交汇处

安装减速砖，提示单车使用者减速。共融通道亦
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设有标示，提醒行人和单车使用者保持适当距离； 

(d)  共融通道旁边亦设有行人专用及无障碍的步行径，

以供有需要人士选择使用。  

(iv)  康文署将会采取多管齐下的管理模式让市民可以安全地

使用共融通道，包括：  

(a)  深入研究制订使用共融通道的规则，若康文署的

管理人员发现有违规情况，会按实际情况作出劝

喻阻止违规行为、要求违规使用者纠正或离开，

甚至向不遵从劝喻违规使用者提出检控；  

(b)  加强教育及宣传的工作，并在共融通道沿途设置

相应的指示牌指导使用者，让他们发挥互谅互让

的精神；  

(c)  在共融通道展示适当的告示，列明在共融通道上

的注意事项，以提高用户的安全意识。  

(v)  在开放位于启德车站广场的共融通道前后期间，土拓署会

进行一系列宣传、教育和推广工作以增强市民对共融通道

的认识，如举办工作坊、展览和同乐日，设立主题网站、

安排共融大使，教育公众意识共融通道与传统分隔式单车

径的分别。此外，署方会研究在适合位置使用智能侦测单

车车速和通报提示系统，透过声音广播或显示屏等向行人

及单车使用者发出提示。系统或可帮助康文署管理人员监

测共融通道的使用情况及适时对不当使用共融通道的人

士作出劝喻或采取行动；以及  

(vi)  启德发展区全长约 13 公里的共融通道网络主要分两阶段

推展。首阶段约 7.5 公里主要覆盖前北面停机坪及前跑道

一带，并于 2023 起陆续启用。第二阶段约 5.5 公里预计

在 2025 年后落成。  

11.   何华汉委员的意见综合如下：  

(i)  他仍担忧共融通道的安全问题，并认为即使康文署加强人

手执法，也未能有效管理大量单车使用者。在开放启德发

展区共融通道后，该处的单车使用者可能过千。他查询署
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方将如何实施单车管制及限制其车速，以保障行人的安全； 

(ii)  他建议开放共融通道后署方设为期两年的检讨期，适时检

讨及到议会汇报成效，并设立返回机制；  

(iii)  他查询若署方现阶段不开放启德车站广场第一期共融通

道，会否设置告示牌或围栏，以提示单车使用者切勿进入

非共融通道范围；以及  

(iv)  他查询休憩用地 OS6a 的小型工程项目是否需要再次通过

海滨事务委员会。  

12.     杨永杰委员提出以下意见及查询：  

(i)  他表示支持署方以「先开放，后优化」的形式发展休憩用

地 OS6a，让附近居民有更方便通道来往各处。该区有多

项建筑工程进行中，他促请署方做好协调安排，以免工程

对用户构成危险；  

(ii)  他对署方在启德发展区实行共融通道的做法表示担忧，并

以启德区车站广场内违规踩单车行为例，指出违规情况难

以解决，尤其共融通道范围含糊不清，容易引起使用者误

会而出现安全问题；以及  

(iii)  他提醒署方切勿低估在共融通道与非共融通道之间的管

理难度。一般使用共融通道的单车使用者会经由地铁站出

入，而正常情况下地铁站与共融通道之间的范围禁止踩单

车，他促请康文署加强管理，对违规的单车使用者作出票

控。  

13.     张景勋委员的意见综合如下：  

(i)  他建议署方清晰界定共融通道的范围，并设置清晰标示，

尤其于夜间较难察觉地上的分界；  

(ii)  他要求署方注重前期教育工作，包括安排人手，范畴及时

段，并考虑制定共融通道单车使用守则；以及  

(iii)  启德居民关注连接沐安街与沐泰街的行人通道开放事宜，

他查询该处开放前先增设临时天桥的可行性。  

14.     林德成委员的意见综合如下：  



7 

 

(i)  他表示单车使用者在夜间难以清楚看见于共融通地道上

的标示，建议署方增加指示牌的数量并加强共融通道的夜

间照明系统，让市民及单车使用者能清楚分辨共融通道的

范围；  

(ii)  他建议署方为共融通道设立半年至一年的试验期，期间收

集使用者意见并检讨是否有需要进行优化措施；  

(iii)  他查询署方会如何安排共融大使的当值时间及地点，并建

议署方可于共融通道附近增设保安亭，供负责人员的监察

场地，以及设立热线以便市民查询或反映意见；  

(iv)  他建议署方加强宣传，提醒市民及及骑单车人士正确使用

共融通道，避免意外发生；以及  

(v)  署方在夜间使用扩音器及其他声音发出安全指示时，须顾

及附近居民的感受，避免对他们造成噪音影响。  

15.     吴宝强委员提出以下意见及查询：  

(i)  启德车站广场及河畔公园已大致完成，为免工程的围板影

响居民出入，他支持署方以「先开放，后优化」的形式发

展休憩用地；  

(ii)  夜间于共融通道踩单车较为危险，他建议署方妥善分配共

融大使的当值时间，尤其安排较多共融大使于通道开放初

期及于夜间时段单车使用高峰期当值；以及  

(iii)  他查询署方的智能侦测单车车速和通报提示系统的运作

模式。若单车速度过快，提示声音除了单车使用者听见外，

康文署会否有记录以识别经常违规的单车使用者，以加强

阻吓性。  

16.     主席再次查询共融通道是否设有返回机制，并建议休憩用地

OS6a 设计方案咨询区议会前，署方能举行工作坊先咨询市民意见或

于设计过程中更频密咨询委员意见。  

17.     土木工程拓展署麦健明先生响应，重点如下：  

(i)  署方期望于 2024 年启动休憩用地 OS6a 工程，就设计方

案咨询区议会及海滨事务委员会后，便可落实工程时间表。
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而设计与咨询会同步进行，不会耽误工程进度，让市民可

以尽早享用该用地；  

(ii)  署方在收集委员意见后，现阶段不会考虑在启德车站广场

第一期开放共融通道。署方参考香港其他地方的休憩用地

及共融通道，总结大部分市民的使用方式以休闲为主，主

要用家为儿童或家庭，甚少机会出现单车车速过快的情况。

署方会实施一系列措施加强共融通道的安全性，就规管方

面与康文署草拟有法律效力的使用守则，惟需与律政署探

讨相关细节；  

(iii)  署方会在共融通道铺设地砖及颜色鲜明的标示，而建筑署

会安装路牌配合足够夜间的灯光，让地上的标示更明显，

令使用者于夜间更容易分辨共融通道的范围；  

(iv)  署方初步制定于共融通道开放首 3 至 6 个月安排共融大

使当值，让市民适应及学习使用该通道，共融大使的当值

时间则会因应实际情况再作决定。署方会与康文署密切注

意使用情况，开放后的检讨工作会再向议会汇报。署方对

设立返回机制持开放态度；  

(v)  智能侦测单车车速和通报提示系统旨在向单车用户及行

人提供声音提示，让使用者得知道路状况，以确安全。署

方会考虑将警示通知负责人员。此外，署方会于共融通道

的终点加设指示牌，并加强宣传教育，让使用者清楚知道

于共融通道范围外踩单车是违法行为及有机会被检控，并

于指示牌上加上联络热线，供市民查询使用情况；以及  

(vi)  由于每个小型工程项目资源有限，在工程项目内兴建行人

桥会相当困难。署方需先审视明年的设计方案，再考虑设

置连接于沐安街及沐泰街的临时行人桥的可行性。  

18.   委员没有其他跟进问题，主席宣布是项议程结束。  
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议程四  

要求整合执行启德发展计划 –邻近启德河休憩用地之各个项目  （工

程号  OS3a、OS3b、OS4、OS5、OS6a 及 OS6）  

(文化康乐及地区设施管理委员会文件第 36/23 号 )  

议程五  

关注启德河畔公园、启德都会公园及启德车站广场二期工程进度  

(文化康乐及地区设施管理委员会文件第 37/23 号 )  

议程六  

查询启德车站广场二期工程进度  

(文化康乐及地区设施管理委员会文件第 38/23 号 )  

19.     主席表示议程四，五及六与启德发展区有关，在咨询委员的

意见后，宣布合并讨论上述议程。  

20.     张景勋委员介绍文件第 36/23 号，他要求有关部门整合启德

发展计划的休憩用地 OS3a、OS3b、OS4、OS5、OS6a 及 OS6 各项目

的工程，并尽量令各项目同步进行，完工及开放。  

21.     吴宝强委员介绍文件第 37/23 号，他表示早前规划的启德河

畔公园、启德都会公园及启德车站广场二期，曾公布分别于  2024 年

及 2022 年 3 月峻工。他查询三项工程进度，并要求署方加快兴建工

程，让居民能早日受惠。  

22.   张景勋委员介绍文件第 38/23 号，他查询启德车站广场二期

的的工程进度（工程编号 467RO），包括预计竣工日期及预计对外开

放日期。  

23.     主席请委员阅览路政署于会议前提供的席上文件第 5 号书面

回应。此外，他表示建筑署未能派代表出席会议，请委员参阅由建筑

署提交的席上文件第 2 号。  

24.     路政署工程师 15/中九龙干线王彦博先生响应，重点如下：  

(i)  启德海滨长廊 (都会公园段 )将会连接未来的启德体育园、
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D3 路 (都会公园段 )和东南面由私人发展项目负责建造的

休憩空间及共融通道，从而提升启德发展区内的整体连接

性。工程范围包括建造一段全长约 1 000 米的海滨长廊连

接路和一个面积约 11 500 平方米的园景平台；  

(ii)  启德海滨长廊 (都会公园段 )的建造工程将会分为两个阶

段进行。第一阶段工程范围包括兴建一条约 315 米长的海

滨长廊及一段约 400 米长的连接长廊，以连接未来启德体

育园和 D3 路 (都会公园段 )的休憩用地及共融通道。署方

早前预计第一阶段工程于 2024 年中期完成，最新预计第

一阶段工程将于 2023 年第三季展开，并于 2024 年第三

季完成；以及  

(iii)  第二阶段工程 A 包括兴建一条约 280 米长的海滨长廊，

以连接第一阶段工程的海滨长廊及私人发展公众休憩空

间。第二阶段工程 A 范围设有单车泊位，游戏地景，阶梯

座位区及多用途草地，工程预计于 2024 年展开，目标 2024

年底完成。第二阶段工程 B 则进入详细设计时间，设有

一个面积约 11 500 平方米、毗连未来启德体育园和 D3 路

(都会公园段 )休憩用地的园景平台，无障碍坡道及绿化空

间等，该段仍在批核阶段，署方会适时向委员会汇报完成

时间。  

25.     康乐及文化事务署高级行政主任 (策划事务 )12 陈子丰先生响

应，重点如下：  

(i)  启德车站广场二期的工程大致完成，但部分地方仍有待改

善，康文署会联同建筑署继续验收场地。启德车站广场二

期面积约 9 公顷，占地甚广，为集中资源处理改善不足之

处，署方会与建筑署及承建商分段按优次安排验收，以期

尽快将状况许可的部分开放予公众使用；以及  

(ii)  署方现已开始为第二期场地首先开放部分准备开放予公

众使用，待验收完毕后，便会尽快开放用地。  

26.     委员没有其他跟进问题，主席宣布是项议程结束。  
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议程七  

查询龙津石桥保育长廊之兴建进度  

(文化康乐及地区设施管理委员会文件第 39/23 号 )  

27.   张景勋委员介绍文件，他表示 2008 至 2009 年间进行考古勘

探时发现的龙津石桥遗迹，对启德的发展极具价值。立法会工务小组

委员会在 2021 年 1 月通过拨款多于 6 亿作启德龙津石桥保育长廊的

工程费用，该工程预计约在 4 年内竣工。他查询该工程目前的进度，

预计竣工日期，及预计对外开放日期等。  

28.   主席表示发展局及建筑署未能派代表出席会议，请委员参阅

由发展局及建筑署提交的席上文件第 4 号书面回应。  

29.   委员没有其他跟进问题，主席宣布是项议程结束。  

 

议程八  

要求于畅运道往火车站方向增建上盖及黄埔街天桥往火车站方向増

设座椅  

(文化康乐及地区设施管理委员会文件第 40/23 号 )  

30.   林德成委员介绍文件，重点如下：  

(i)  红磡旧区经畅运道往火车站方向路程较长，他要求九龙城

民政事务处 (下文简称「民政处」 )在该路段增建上盖，避

免居民来往该处日洒雨淋；以及  

(ii)  不少居民会使用黄埔街天桥来往过海巴士站、理工大学及

红磡港铁站，惟路程颇长，对长者或行动不便的市民来说

相当吃力，他建议处方考虑沿路增置折迭式座椅，并于可

行情况下在座椅旁增设花槽。  

31.   九龙城民政事务处一级行政主任 (地区管理 )李智谦先生响应，

重点如下：  

(i)  民政处一直致力善用「地区小型工程计划」的资源，为九

龙城区居民增设实用的地区设施；  
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(ii)  处方与民政事务总署工程组作实地视察后，认为黄埔街天

桥有足够空间放置比折迭式座椅更舒适的长椅。民政处计

划于天桥增设约六张长椅，并会就此工程咨询其他部门的

意见。处方亦会与负责植物保养工作的部门探讨于天桥座

椅旁增设花槽的可行性；以及  

(iii)  处方留意到尽管畅运道往火车站方向行人路未有设置上

盖，居民仍可使用旁边设有上盖的黄埔街天桥通往红磡港

铁站。在资源有限的情况下，处方认为此项拟建工程的推

展优次较低，将适时再检视有关需求。  

32.   委员没有其他跟进问题，主席宣布是项议程结束。  

 

议程九  

康乐及文化事务署九龙城区佛光街一号花园公共游乐空间改造工程

计划  

(文化康乐及地区设施管理委员会文件第 41/23 号 )  

33.     康乐及文化事务署项目策划经理 1(项目小组 )李志龙先生邀

请设计顾问公司代表向文康地管会简介康文署九龙城区佛光街一号

花园公共游乐空间改造工程计划的社区参与活动项目及游乐空间设

计概念，并请委员就改造工程拟议的初步设计和构思，提供意见。  

34.     AaaM 建筑设计工作室董事萧健伟先生介绍文件，重点如下： 

(i)  康文署委聘设计顾问公司于 2022 年 4 至 9 月期间，透过

不同形式的公众咨询，如问卷调查、社区参与工作坊、亲

子活动、社区摄影和模型制作等，收集不同地区人士，包

括游乐场使用者、学生及家长等，对九龙城区公共游乐空

间提供意见。设计顾问将所收集的意见整理及分析，从而

拟定佛光街一号花园公共游乐空间的初步设计构思；  

(ii)  经过 2022 年两次社区参与工作坊的观察，设计顾问从儿

童在相片说故事和游乐玩家创作工作坊等社区参与活动

的成果，得出「时代的渡轮」的概念元素作为改造工程设

计主题；  

(iii)  此项改造工程将整合现有游乐空间，设置具造型感的攀爬
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滑梯塔，结合滑梯、攀爬设施、隧道及感官等不同的游乐

体验，提供更多元化、更有挑战性和更具趣味的体验给不

同年龄的儿童。游乐空间亦会设置可供 5 人同时玩乐的

千秋及平衡设施，供不同年龄的儿童玩乐，促进儿童之间

的社交互动，创造多人一同游玩的共融环境；  

(iv)  地面的图案设计，除连贯两个改造后的游乐空间，也希望

引发儿童的想象力，营造更多游戏的机会。此外，游乐场

旁边会保留成人健体设施，让其他市民使用；以及  

(v)  改造工程预计于 2024 年第二季开展，并于 2025 年第二

季完成。  

35.   林德成委员的意见综合如下：  

(i)  佛光街一号花园是区内少有的大型公园，一向受区内市民

欢迎，平日使用者多为长者及儿童。他查询若署方将该处

的设施全部改以儿童设施为主，会否影响原本使用园内健

体设施的市民；  

(ii)  花园的千秋与启德区公园的千秋游乐设施设计类似，而启

德区公园的千秋设施曾引起噪音、秩序及环境卫生等问题。

他查询佛光街一号花园的千秋会否出现同样问题，而署方

会如何进行管理工作，以免同类事情发生，影响附近居民；

以及  

(iii)  花园的改造工程是否只会于游乐空间中心位置进行，而周

边设施会保持原状。他建议康文署把增建长者健体设施一

并纳入此项改造工程计划，关顾长者需要。   

36.     左汇雄委员的意见综合如下：  

(i)  他查询佛光街一号花园是否设有适合不同年龄层儿童使

用的千秋游乐设施；  

(ii)  他建议在花园增设更多适合儿童玩乐的攀爬设施，如绳网、

平衡木及弹床等；以及  

(iii)  他提议在园内设置饮水机及洗手设施，让儿童玩乐后使用，

基层市民亦不需强制消费及受小食部营业时间影响。  
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37.     何显明委员表示攀爬设施出入口较窄，若儿童在攀爬设施内

发生意外，会否有救援困难。  

38.   AaaM 建筑设计工作室董事萧健伟先生响应，重点如下：  

(i)  佛光街一号花园的改造工程主要是优化原有的儿童玩乐

设施，并没有取代适合长者使用的设施。花园内仍有不同

设施、休憩空间及草地，适合所有市民使用；  

(ii)  他表示花园距离民居较远，故不会对附近居民造成噪音影

响；  

(iii)  千秋游乐设施共有五组，由不同款式组成，适合不同年龄

层的儿童使用。攀爬设施受儿童欢迎，设计顾问会将绳网

攀爬设施设置于塔滑梯塔内，而在地方有限的情况下，设

计顾问认为拟建弹床的推展优次较低。秩序管理方面，会

用地面颜色区分安全范围及指示排队区域；  

(iv)  花园内设有厕所及饮水机，因此没有额外增设饮水机；以

及  

(v)  攀爬滑梯塔共有 4 个出入口，其中底部的出入口阔度至

少 1 米，方便家长在有需要时进入攀爬设施。该塔的内部

空间充裕，设施底部有 5 米半阔，而所有的游乐设施均符

合国际标准。  

39.   康乐及文化事务署赵瑞雯女士响应，重点如下：  

(i)  佛光街一号花园公共游乐空间改造工程计划主要是升级

原有的儿童玩乐的设施，而原有适合长者使用的健体设施

并不会受影响；以及  

(ii)  署方会将委员提出有关增建长者设施的建议记录在案，并

在将来更新设施时作为参考。  

40.     主席咨询委员意见后，表示委员支持九龙城区佛光街一号花

园公共游乐空间改造工程计划。  

41.     委员没有其他跟进问题，主席宣布是项议程结束。  
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部门报告  

议程十  

2023-24 年度康乐及文化事务署辖下康乐场地的小型改善工程  

(文化康乐及地区设施管理委员会文件第 42/23 号 )  

42.     康乐及文化事务署九龙城区副康乐事务经理 (分区支援 )黄仲

娣女士介绍文件，文件旨在向文康地管会汇报康文署已获通过的

地区小型改善工程的进度，当中包括土瓜湾游乐场洗手间、更衣

室及畅通易达洗手间翻新工程。  

43.     委员备悉上述文件。  

 

议程十一  

康乐及文化事务署在九龙城区内举办的康乐体育活动及设施管理的

汇报  

(文化康乐及地区设施管理委员会文件第 43/23 号 )  

44.     康乐及文化事务署黄仲娣女士介绍文件，文件旨在向文康地

管会汇报九龙城区康体设施的使用情况和管理事宜、在区内筹办的康

体活动计划、以及康文署承办商在区内辖下设施的服务水平和表现。  

45.     委员备悉上述文件。  

 

议程十二  

康乐及文化事务署 2023/24 年度地区文化艺术活动及文娱设施使用

情况汇报  

(文化康乐及地区设施管理委员会文件第 44/23 号 )  

46.     康乐及文化事务署高级经理 (九龙西 )陈琦女士介绍文件，文

件旨在向文康地管会汇报康文署于 2023 年 5 月至 11 月期间在九龙

城区举办的地区文化艺术活动及文娱设施的使用情况。  

47.   委员备悉上述文件。  
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议程十三  

康乐及文化事务署在九龙城区公共图书馆举办的推广活动暨使用概

况汇报  

(文化康乐及地区设施管理委员会文件第 45/23 号 )  

48.     康乐及文化事务署署理图书馆高级馆长 (九龙城区 )林芳女士

介绍文件，文件旨在向文康地管会汇报康文署于 2023 年 5 月在九龙

城区公共图书馆所举办的推广活动参加人数及使用概况，以及 2023

年 8 月至 9 月拟举办的图书馆推广活动。  

49.   委员备悉上述文件。  

 

议程十四  

2023-24 年度由九龙城民政事务处主导的地区小型工程进度报告  

(文化康乐及地区设施管理委员会文件第 46/23 号 )  

50.     九龙城民政事务处一级行政主任 (地区管理 )李智谦先生向委

员汇报过去获区议会通过并由九龙城民政事务处主导的地区小型工

程的财政状况和进度。  

51.     委员备悉上述文件。  
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议程十五  

其他事项   

52.     主席表示是次会议是本届文康地管会的最后一次会议，他感

谢委员、部门代表及秘书处的努力及支持。由于没有委员提出其他事

项，他在下午 4 时 35 分宣布会议结束。  

本会议记录于 2023 年 9 月 8 日正式通过。  

 

 

 

 

 

                                  

   主席          秘书  

 

 

 

九龙城区议会秘书处  

2023年 9月  

 


